

Artikel vom 05.09.2023

CSU Ortsverband verleiht den Ehrenpreis

Aufruf zur Teilnahme

Viele Menschen in unserer Gemeinde engagieren sich ehrenamtlich. Durchaus keine Selbstverständlichkeit mehr. Als Beispiele seien hier die vielen Freiwilligen in den Vereinen genannt, ebenso aber auch Menschen, die im privaten Bereich oft im Stillen einen Beitrag im Dienst am Einzelnen, aber auch in der Gesellschaft leisten

Denn diesen Menschen einmal öffentlich Danke zu sagen hat sich der CSU-Ortsverband Maisach schon viele Jahre zum Ziel gesetzt. Seit 2004 erfolgt im Rhythmus von 2 Jahren die Verleihung eines Ehrenpreises für eine Person, die sich im herausragenden Maße für soziale Belange, für die Umwelt oder durch besonderes Engagement für Menschen, Tiere oder eine gute Sache einsetzt

Der CSU-Ortsverband Maisach bittet nun alle Mitbürgerinnen und Mitbürger der Gesamtgemeinde Maisach und deren Vereine und Verbände um die Mitwirkung hier Personen zu benennen, die Ihrer Meinung nach selbstlos seit Jahren oder auch in besonderen Fällen einmalig, Hilfe leisten, geleistet haben oder ehrenamtlich kostenlose Arbeiten verrichten. Bitte reichen Sie Ihren schriftlichen Vorschlag formlos bis zum 15.11.2023 mit Begründung Ihrer Nennung per Post, oder per Mail an den CSU-Ortsverband Maisach, Frau Silvia Heitmeir, Wiesenstraße 2, 82216 Maisach, silvia.heitmeir@t-online.de Alle Einsender, die an der Auslobung teilnehmen erhalten für den Neujahrsempfang 2024, an dem die Verleihung stattfindet eine Einladung. Festredner wird sein, Herr Prof. Klaus Lutz, Jurist, Wirtschaftsmanager und Aufsichtsratsvorsitzender u.a. bei der BayWa.

Wie schon seit 2004 entscheidet eine unabhängige Jury unter den hoffentlich zahlreichen Vorschlägen über die oder den Preisträger. Nun bitten wir Sie liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger um Ihre Vorschläge., denn es gibt sicher eine ganze Reihe von Menschen, die es verdient haben, dass man ihnen einmal mehr als nur „Danke“ sagt, so Silvia Heitmeir, Vorsitzende.